JUNGES ARCHITEKTURTREIBEN IN UND UM GRAZ

Alle mal hergehört! Der Grazer Architekturimpuls bleibt nicht ein Privileg für die großschnäuzigen Granden der Grazer Schule oder wird zum Relikt einer kurzatmigen Bauoffensive im Kulturhauptstadtjahr 2003. Nein, Architektur vermitteln muss weitergehen und wird das zentrale Thema jeglichen architektonischen Gedankengutes sein. Bewusstseinsbildung für eine zeitgemäße Gestaltung unserer Lebensräume.

Doch wer erfüllt Sie? Die großen renommierten Architekturbüros – anscheinend kein Interesse, das Haus der Architektur – gute Ansätze aber nicht weitreichend. Wer kümmert sich um die junge Architekturszene in Graz? Wir!!! Schon mal was vom architekturnetzwerk GRAZ gehört? Diese neue Architekturplattform spricht gerade Dich an!

Du bist jung und voller Tatendrang. Dein Studium neigt sich dem Ende zu, du hast schon bei einigen Architektur- und Planungsbüros als billige Arbeitskraft auf Werkvertragsbasis reingeschnuppert, du besucht recht fleißig die noch immer unprofessionellen Vorträge an der TU. Du kennst die Arbeitsmarktsituation und du siehst kaum Alternativen um deinen erlernten Beruf auch sofort in der Praxis auszuüben.

Unsere Architekturinitiative sollte vor allem als Hilfestellung für alle Newcomer in dieser Berufsparte dienen und allen architektur- und designinteressierten Personen eine weitere Möglichkeit sich mit dieser einzigartigen Materie zu identifizieren. Wer glaubt, dass es sich hier wieder einmal um einen dieser Vereine handelt, bei dem nur "hirngewichst" und fleißig "abgekescht" wird, bist du falsch. Vielmehr geht es bei uns darum, gemeinsam Aktionen für unsere so liebevoll genannte

Mutter aller Künste zu setzen und uns über das Architekturnetzwerk die nötigen Hilfestellungen für die Bewältigung des harten Berufslebens im Architekturjob zu geben.

Als kurzen Überblick steht diese Plattform für:

- Ideenschmiede für Innovationen
- Architekturinitiative gegen wahlloses Architekturschaffen in Ö
- · Architekturdiskurse verbal bzw. via Internetforum
- Aufarbeitung relevanter Themenschwerpunkte (Visionen, Architekturtendenzen,
- Öffentliche Veranstaltungen und Exkursionen
- Informationsvorsprung gegenüber Einzelkämpfer
- · Problem- und Konfliktstelle für alle Mitglieder
- Informationsaustausch über ein WEB-Portal mit praxisnahen INFO-Bibliotheken
- ressourcensparende Zusammenarbeit im Netzwerk (KnowHow-Einbringung)
- organisierter Erfahrungsaustausch
- Gastvorträge
- (Steuer, Versicherungen, Kommunikation, Stararchitekten, etc.)
- Gemeinsames starkes Auftreten gegenüber Firmen, Vereinigungen, Behörden, etc

Raff dich auf und arbeite aktiv an unserer architektonischen Zukunft mit und somit weißt du jetzt zumindest eine Adresse, die dir in dieser, glaube uns, beschissen harten Branche weiterhelfen kann und dir neue Impulse geben wird, an deinem gefassten Berufsziel bei zu halten. Also halt die Augen offen, wenn hie und da von Plakatwänden, Videowalls oder designten Flyer dir unser Logo auffällt. Da ist sicher auch etwas für dich dabei und wenn du willst auch von und mit dir!

Aktuelle Veranstaltung am 27.01.2004 um 19:00 Uhr TU GRAZ HS2 Thema: ARCHITEKTUR DER ZUKUNFTSVORSORGE (Podiumsdiskussion mit mehreren Vortragenden aus der Praxis). Für Informationen stehen wir dir natürlich gerne zur Verfügung!

Ig

architekturnetzwerk GRAZ

Kontakt: DI D.M. Schlosser T: 0316/815765

M: office@architekturnetzwerk.at url: www.architekturnetzwerk.at (vorübergehend in Überarbeitung)



Hannes Zollner Architekturstudent

